COMUNICADO A LOS USUARIOS DE GOUGO MOTOSHARING



Estimados usuarios,

Desde Gougo Motosharing queremos comunicaros que el próximo 31 de diciembre finalizaremos la actividad de nuestras motos eléctricas en Murcia.

Han sido dos años, donde hemos tenido el orgullo de ofrecer una solución de movilidad sostenible y eficiente para los ciudadanos de Murcia. Desde nuestro inicio, Gougo Motosharing ha contribuido significativamente a mejorar el tránsito urbano, reducir la congestión del tráfico y el problema de aparcamiento, y aportar un impacto positivo al medio ambiente.

Gracias a vuestra confianza hemos recorrido juntos más de 242.000 Kilómetros durante 86.000 viajes, evitando la emisión de más de 26 toneladas de CO2, y promoviendo un estilo de vida más respetuoso con el entorno. También hemos ampliado nuestro servicio a los lugares que más nos demandabais, como La Manga y Cabo de Palos durante la época estival, ofreciendo una alternativa ideal para la movilidad en las zonas de playa, donde registramos miles de viajes que ayudaron a aliviar el tráfico y facilitar el desplazamiento de residentes y turistas.

Gougo Motosharing no solo ha sido una herramienta de transporte, sino también una solución que ha priorizado la seguridad de sus usuarios. Durante estos dos años el índice de incidencias ha sido mínimo, demostrando que una movilidad eficiente puede ser también segura y confiable.

Ahora es el momento, con todo el aprendizaje de esta experiencia, de replantear y buscar nuevas formas de movilidad que den respuesta a las necesidades de los ciudadanos, explorando alternativas que se adapten mejor a las actuales prioridades de nuestros clientes, que es el objetivo de Gougo. Seguiremos trabajando con la misma dedicación para desarrollar nuevas soluciones de movilidad adaptadas a las necesidades de hoy y del futuro.

Informaros que el servicio estará en funcionamiento hasta el 31 de diciembre, fecha hasta la que podrán seguir utilizándose las motos y aplicarse los bonos previamente adquiridos, en su caso.

Queremos agradeceros profundamente haber sido parte de este proyecto, por vuestra confianza y por ayudarnos a contribuir a una ciudad más sostenible y conectada.

Gracias por habernos acompañado en este viaje. Un saludo.

El equipo de Gougo Motosharing.